

Gehört seit Jahren zu den vielseitigsten Musikern der Schweizer Klassik- Szene. Nach fast zwanzig Jahren im Luzerner Sinfonieorchester wurde er 2010 Soloklarinettist und Bassklarinetist des Berner Symphonieorchesters, dazu unterrichtet er an den Musikhochschulen Zürich und Bern und gibt Meisterkurse in ganz Europa. Als Solist trat er mit international renommierten Dirigenten wie Jonathan Nott, Reinhard Goebel, Vasily Petrenko, John Neschling, Marc Piollet oder Mario Venzago auf. Seine CD-Aufnahmen für Gallo, pan classics, Claves, NEOS, Naxos und Musiques Suisses erhielten wiederholt Bestnoten von der Fachpresse. Röthlisberger ist künstlerischer Leiter des Ensembles Les Solistes de Berne sowie der Internationalen Meisterkurse Rheinau.